

Template Artikel Jurnal Pengabdian Masyarakat''Kartika''

JUDUL DITULIS DENGAN FONT TIMES NEW ROMAN 12, Bold (MAKSIMUM 15-20 KATA)

Penulis¹⁾, Penulis²⁾ dst. [Font Times New Roman 10 Cetak Tebal dan Nama Tidak Boleh Disingkat dan Tidak boleh Menggunakan gelar]

¹ Nama Fakultas, nama Perguruan Tinggi (penulis 1)

² Nama Fakultas, nama Perguruan Tinggi (penulis 2)

email: penulis_korespondensi @cde.ac.id

Abstract [Times New Roman 11 Cetak Tebal dan Miring]

Abstract ditulis dalam bahasa Inggris yang berisikan isu-isu pokok, target dan luaran, metode pelaksanaan, hasil dan simpulan. Abstract ditulis dalam satu alenia, terdiri dari 150- 250 kata. (Times New Roman 11, spasi tunggal, dan cetak miring).

Keywords: terdiri dari 3-5 kata kunci dipisahkan dengan tanda titik koma (,).

[Font Times New Roman 11 spasi tunggal, dan cetak miring]

PENDAHULUAN [Times New Roman 11 bold]

Pendahuluan mencakup latar belakang atas isu atau menginsirasi/permasalahan serta urgensi dan rasionalisasi kegiatan pengabdian. Upaya yang akan dilakukan oleh pihak lain dan rencana inovasi pemecahan masalah dan tujuan kegiatan. Pergunakan Tinjauan pustaka yang relevan. [Times New Roman, 11, normal].

MASALAH, TARGET DAN LUARAN

Bagian ini berisi kajian masalah, persoalan, tantangan, kebutuhan masyarakat yang faktual dan aktual serta target dan luaran dari kegiatan yang sudah dilaksanakan selama pengabdian. [Times New Roman, 11, normal].

METODE PELAKSANAAN

Metode pelaksanaan menjelaskan rancangan metode kegiatan yang akan dilaksanakan, dalam hal ini dapat digunakan satu jenis metode atau kombinasi beberapa metode. Teknik pengumpulan data, teknik analisa data dan lokasi, waktu serta durasi kegiatan. [Times New Roman, 11, normal].

HASIL PEMBAHASAN

Bagian ini menyajikan hasil pengabdian yang meliputi luaran/fokus utama kegiatan baik langsung atau tidak langsung dengan mengaitkan sumber rujukan yang relevan Dokumentasi yang relevan dengan menyajikan foto, tabel, grafik, bagan atau gambar, keunggulan dan kelemahan luaran, tingkat kesulitan pelaksanaan kegiatan. [Times New Roman, 11, normal].

KESIMPULAN DAN SARAN

Kesimpulan berisi rangkuman tingkat ketercapaian target luaran dilapangan, ketepatan antara masalah dengan metode yang diterapkan, dampak dan manfaat kegiatan, rekomendasi untuk kegiatan PkM selanjutnya [Times New Roman, 11, normal].

REFERENSI

Penulisan naskah dan sitasi yang diacu dalam naskah ini disarankan menggunakan Harvard Style [Times New Roman, 11, normal].